
CON能事o MUN量C量PAしDE TENA

AC冒A §E§I6N oRD暮NA恥

13 de agosto de 2024

巳n la dudad de Tena provincia de Napo, a los trece dias del mes de agosto de dos nil

vein慨cuatro,　a las　1 6H5 3,　previa convocatoria y consね岨ci6n

del qu6rum legal reglamentario, se insねIa la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de

Tena, bajo萱a direcci6n de萱se鼠o｢ alcalde Jimmy Reyes, con la asistencia de los siguientes

se吊ores concejales:

M置EMBROSDELCONC即oMUN!C事PA｣ ��8�5I^飛�IUST重FICA AusENc鵬 ��U4T薀R�

ConcejalWilmerDavidAguindaGreね 浮� ��

ConcejalBoh6rque乙PantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMe｢aLuisEnrique 浮� ��

ConcejalSまnchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbe巾oEn｢ique 浮� ��

ConcejalVargasTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMar脆o 浮� ��

En la presente sesi6n ordinaria ac請a como secretaria la abogada Vanesa Co巾ez Aucay,

directora de Secretan'a General titular; participan, ademas, los directores departamentales

y ciudadanfa en general.

EしORDEN DEしD重A

1. Constaねci6n del qu6rum e insね賞ad6n de la sesi6n.

2･ Lec亡ura yaprobaci6n del orden del dfa,

3〃　Aprobad6n del acta de la sesi6n del 06 de agosto del a静o 2024.

4, Conocer y resolver respec亡o del inめrme juridico No. 084-GADMT-DPS- 2024,

sobre el proyecto de urbanizaci6n ･′Los An調rios'', Puesto en conocimiento

median亡e memorando No. GADMT-A-2024･1938-MEMO, de缶cha 08 de agosto de

2024,

5. Conocer y resolver respecto del infome No. 037-A-GADMT-2024, para autorizar la

pos山aci6n del proyecto denominado `'CONSTRU調6N DEL AしCANTARIし払DO

SAN量TARIO DE払C重UDAD DE TENA, FASE 2'', Puesto en conocimiento mediante

memo富ando Nr〇･ GADMT-A-2024-1971-MEMO, de缶cha 12 de agosto de 2024.

6. Clausura.
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DESARROL｣O DE山sEs賞eN y RE§O｣uc賞oNE§ ADOpTADAs

Por Secre屯ria General se precede a cons屯亡ar el qu6rum, existiendo el mismo conめme

las disposiciones legales, el se吊or alcalde, Jimmy Reyes, siendo las 16H53 minu亡os procede

a dedarar legalmente insぬIada la sesi6n ordinaria de Concejo N〇･ 032-DSG○2024,

剛se充or alcalde: "a conside輪d6n el orden del dia債ene la palab輪el concejal Luis

Rodriguez〃.

いcenciadoし山s Rod正雪uez concejal: "muchas g輪cias se静or al∽lde compa吊eros concejales

asesores directores funcionarios y trabajadores de la municipal de Tena, muy buenas

ねrdes con todos, so職d同muy comedidamente que se inse競e en el o血en del dまa

esねblecido pa輪el dia de boy el sig亜ente punt○○ Conocer y購solver e=nめ調e temico N〇･

037-A-GADMT-2024 fbmulado por e=ngenie調JaⅥer pozo asesor de la al∽1dia mismo

que瞳ene como p調p6si同軸ndamen也1 1a necesi血d de r印ue血al concejo munidpal de

Te鵬au同正zar la pos調1ad6n del p調yecめdenominado cons亡m∝i6n del alc紬屯田1ado de

la dudad de Tena魚se 2 hasねahi el pun的so萱ic咄do.''

EI se五〇r alcalde: "compa吊e輪s y compa静eros concejales hay la solid血d del c○mpa盈e調

concejalしuis Rod正guez, de que, se i鵬e競e dent調del omen del dia la au同地ad6n de

concejo pa輪pos血lar el proyecto de co鵬tⅢcd6n del alc紬ね正llado en la dudad de Tena

ねse 2, di五節do a la Sec購屯正a T台c血ca de Circ皿sc轟pd6n TeⅢi同正al Amazdni働, siendo

es暢un req両sito血ndamenね1 pa輪poder ser ap調bado〃.

Apoya la moci6n el concejal Albe巾o SⅢgu孤go.

EI se兎or alcalde: Sefiora secretaria proceda a tomar votaci6n".

/ Sefior concejal David Aguinda, "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal wilson Boh6叩uez, "apoyo la mod6n〃,

/ Se丘or concejal Edgar Moises cuvi Yau正poma "apoyo la mod6n".

/ Concejal Rodrf即ez Me輪Luis En正que, "apoyo la moci6n〃.

/ Se窟o輪concejalaしeidy sまnchez "apoyo la mod6n〃.

/ Se静or concejal Alberto shigunngo "apoyo la moci6n".

/ Se充o正也c○ncejala pacha var餌s, ′'apoyo la mod6nル.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n''

Por secreね正a se inめma que apⅢeban por unanimidad la moci6n del conceja=icenciado

Luis Rod正guez y se inse鴫el pun同5 den廿o del orden del dia. (Conocer y resolver

respecto del inめme No. 037-A-GADMT-Z024, pa輪auto轟zar la pos血lad6n del proyecto

denominado "CONSTRUCC16N DEL ALCANTARILLADO DE LA CIUDAD DE TENA, FASE 2",

恥es同en conocimiento media虹e me皿orando Nr〇､ GADMT-A･2024-1971-MEMO, de



TERCERO: APROBAC16N DEL ACTA DE LA SES16N DEL 06 DE AGOSTO DEL ANo 2024.

EI se吊or alcalde: "compafieros concejales con anterioridad ustedes han recibido las actas

comspon髄entes con el objeto de que pued紬hacer al如n寄po de obseⅣad6n a la

redacci6n de las mismas y que lo puedan exponer en esta sesi6n de concejo. Existe alguna

observaci6n. Proceda a tomar votaci6n para aprobar el acta de la sesi6n 031 de fecha 6 de

agos同del 2024〃.

/ Se宜o冒concejal Da所d Agu血da, "ap調bado''.

/ Se静or concejal wilson Boh6rquez. "aprobado〃.

/ Se五or concejal Ed翰r Moises Cuvi Yau血poma: ･'Me abstengo a la vo也鎚n por関an同

me encon廿aba en una comisi6n en la dudad de Q亜to〃,

/ Conc匂al Rod轟guez Me輪Luis En正que, "ap調bado〃.

/ Se充ora concejala Leidy sallchez "aprobado”.

/ sefior concejal Alberto shiguango "aprobado”.

/ Se静o轟屯concejala pacha va嶋as, "ap調bado〃.

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "aprobado"

Por seαe融a se inめma que se apmeba el acねdel 06 de agos同de 2024, sin

observaciones,

CUARTO: CONOCER Y RESO｣VER RESPECTO DEL重NFORME書UR王D量CO NO. 084_

EI se五or alcalde: `'en購鮭renda a es使proyec同solidto a=ngenie調JaⅥer Pozo pueda

damos a conocer referente al punto del orden del dia previsto. Cedo la palabra al concejal

Luis Rod正guez〃,

Licenciado Luis Rodriguez conceial: "referente a este punto se静or alcalde y compa吊eros

concejales solicito muy comedidamente que esto se derive directanente a la Comisi6n De

Planificaci6n y Presupuesto, para el analisis respectivo tal como se habia acordado previo

la ap調bad6n en el seno del Concejo, bueno se re範ere obviamente al asunto de

urbanizadones y lo髄zadones〃.

Apoya la mod6n el concejal David Ag山nda.

/ Se吊or concejal DaⅥd A即inda, "apoyo la mo前n〃.

/ Se静or concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n〃.

/ Se充or concejal Edgar cuvi "apoyo la moci6n".

/ Concejal Rodri即ez Me輪しuis En轟que, "apoyo la moci6n〃.

/ Sefiora concejala Leidy sinchez "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n".

/ sefiorita conceiala pacha vargas, "apoyo la moci6n".
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しa moci6n se aprueba por unanimidad･

E｣ CONCE事o MUN重C暮PAしこ

RESOLⅥ6

PⅢMERO; Remidr e=nめme juridico No. 084-GADMT-DPS- 2024, suscrito por el

abogado Femando Nu託z, procurador sindico del GAD Municipal de Tena′ a la Comisi6n

Pemanente de Plani鮎aci6n y Presupuesto. para su reⅥsi6n, an鍋sis y trまmite pe血nente〃

SEGUNDOこAprobar la presente resoluci6n con el car紅er de urgente para su種名mite

inmediato.

NO｡ 037-A-GADMT･Z02｣

IYECTO DEN 0 MINAD i

まTENA EASE 2〃, PUESTi

-A-2024-1971-MEMO, D

OU重NTO: CONOCER Y RESO｣VE】

PARA AUTORIZAR LA I
〃cONsmucc賞eN DEしA｣CANTA

EN CONOぐ事M重電NTO MED暮ANTE

FEcm宣2 DE AGOsTO DE之024.

EI se静or alcalde: "en este punto quiero hacer un preまmbulo antes de que el ingeniero

|avier Pozo mos d6 mas insumos referente a este planteamiento compafieras y compa静eros

concejales, es el animo de esta administraci6n el oral ustedes tambi6n pertenecen al ser

ediles del ∽nt6n, poder seguir bajando los indices de紺ねde seⅣicios bまsicos en especial

de agua, alcantarillado fluvial y sanitario que creo que es la raz6n de ser y la competencia

exclusiva que tenemos los Gobiemos Aut6nomos Descentralizados y en tal sentido esta

adminis鵬d6n en su ge§鎚n ha pos調lado al即nos proyectos a la Secreね正a T台c高輪de la

Am秘onia. es el caso de la cons調cd6n del al翰nね正llado pa輪Ia dudad de Tenaねse 1,

que comsponde al ma唯en der∝ho del sector de萱os bar五〇s del no鵬compren揖dos

en億e la 21 de ene調, mbien San屯Ines y al糾nos o調s sec同res de esねpa競e impomn鳩

de nues廿a dudad, hemos dicho que pa輪nos〇億〇s esねadminis鵬d6n el polo de

desamllo y la inve購i6n que se債ene que hacer se lo債ene que hacer jus慣mente en los

lugares donde no ham sido atendidos por la municipalidad es el caso de la parte norte de la

ciudad hablando en su extension desde el redondel )unandy hasta Sam Jacinto y tambi6n

tenemos pendientes desde el se債or de cⅢz慣spi hasね1a via Pue競o Napo donde屯mbien

adn padecen de servicios basicos, queremos hacer de forma ordenada compafieros

concejales con el proyec亡o que ya tenemos aprobado de laぬse 1 para los barrios del None

podremos tener lo m各s importante que es una planta de tratamiento de aguas servidas

que significara el inicio del alcantarillado sanitario para todos estos sectores de los barrios

del none, ahora en la nueva鬼se y la nueva presen屯ci6n y pos加1aci6n que reque血mos

hacer como ciudad ante losめndos de la secreねria tさcnica hemos predispuesto y hemos

puesto nuestro empe吊o con el equipo tさcnico para pos同Iar laねse 2, que ser書a

p｢ecisamente el margen izquierdo del se競or de los baⅢios del no巾e, digo esto porque es

impo船nte ya con也r con las plantas de億atamiento signi飢aria que obviamente los

ductos es de decir, la血beria poc○ a poco inclusive come municipio lo podriamos ir

haciendo y podriamos ir bajando las necesidades de los sectores en los barrios del none

de la ciudad, en todo caso es nuestra aspiraci6n que este afro la Secretaria T6cnica de la

Amazon fa, mos considere con este proyecto que es la魚se 2 y asi paula債namente iremos
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peusando en el resto de sectores de nuestra ciudad como los barrios del sur que

tambi6n hace falta alcantarillado fluvial, sanitario y tambi6n en algunos otros sectores de

la dudad,

sabemos que el recurso es lo que memos tenemos pe｢o en la posibilidad de conse糾i｢

reoursos extra presupuestarios por fondos anaz6nicos queremos realmente ir bajando

es同s indices que mos hacen細胞den調) de nues億a dudad･謎i que como al∽lde quiero

pedirles el apoyo compa静eras y compafieros para que bajo su autorizaci6n como Concejo,

en pleno po血mos a臓nder a estos que正dos ba両os como son los ba両os del none de la

ciudad, ingenie調Javier Pozo, mos va a dar mayores de固1es de es鳩proyec同que con su

autorizaci6n compa宜eras y compafieros concejales estamos seguros que la Secretaria

T全c山ca de la Amazonia mos van a considera十'.

Ingeniero lavier pozo asesor de alcaldfa: "se兎or alcalde, se兎oras y se充ores concejales,

pdblico en general buenas tardes, la Secretarfa T6cnica de la Cirouuscripci6n Territorial

Esp∝ial Amaz6ni∽′ mediante resolud6n emordina正a N〇･003-Z024-004 adopねda en la

sesi6n extraordinaria de fecha 17 de abril de 2024 el reglamento, y expide el reglamento

sustitutivo al reglamento integral de la Secretaria T6onica de la Cirounscripci6n Territorial

Espedal Amaz6nica para la ges部n del fbndo com血, en este reglamento se es屯blecen los

requisitos generales para la postulaci6n de los proyectos que en este caso los Gobiemos

Descentralizados postulan con cargo al fondo com血y tambi6n se establecen los

req両sitos pa輪los Gobiemos Aut6nomos Descen鵬lizados que son購quisi的s espedales′

uno de ellos es el acねde aprobaci6n del Concejo del Gobiemo Au碕nomo Descen調lizado

en la飢al au同正zan la pos加1aci6n del p調yec同que ce出航que el proyec亡o y deね1le de sus

anexos debid弧ente cer舶∽dos, en es誌sen債do se吊or alcalde la Sec騰ね正a T色cnica de la

Amazonia, previamente estableci6 como plazo maximo para la postulaci6n hasta el 15 de

agosto sin emba昭o el dまa de ayer el Concejo de Pl紬i純aci6n y desaⅢollo integ輪1 de la

Amazonia resol融en sesi6n ex億aordina五a ampliar el plazo has屯el 23 de agos同pa輪los

Gobiemos Aut6nomos Descen調lizados, se es飴億abajando en la pos血la崩n del proye億o

pa輪lo cual 1a munidpalidad ha ido ges債onando los docu血entos habiliねn鳩s siendo皿o

de aquellos justamente la autorizaci6n por parte del Concejo Municipal de Tena, sefior

alcalde, no s6 si alguna inquietud especffica al proyecto".

EI sefior alcalde: "gracias ingeniero Javier Pozo, compa充eus y compafieros concejales

ustedes tienen la palabra si tienen alg心n tipo de inquietud previo a la votaci6n para

autorizar la presentaci6n de este proyecto ante la Secretaria T6onica la Amazonia".

Ingeniero lavier pozo asesor de alcaldfa: "sefior alcalde solo una aclaraci6n el proyecto es

cons肌cd6n del alcan屯血llado saniね五〇 de la dudad de Tena魚se 2バ.

EI se兎or alcalde: "algdn compa充ero compa吊era concejal que desee intervenir, compa吊ero

concejalしuis Rod正guez'',

Licenciado Luis Rodri�W｢�6�6V��ﾃ｢�&躔Wf�ﾖV蹤R�6X��"��ﾆ6�ﾆFR���"�FV觚"�FR�6�=F7FW 

p正o正也正o Ⅲgen鳩los ba巾os del none daman por es同s seⅣidos脆sicos y no solamente

los del norte sino los marginados aislados por ouantas administraciones, es menester

poner en conside輪d6n en el seno del Concejo pa輪que se apmebe u唯en暢esね

血ndamenねd6n espedal en lo que es la購alizad6n y eje蜘d6n de laねse 2 de

alcantarillado pluvial y sanitaria en los barrios del norte, pongo en consideraci6n y

modono para que se apⅢebe y se auto轟ce la eje脚d6n del mismo〃.

EI sefior alcalde: "Una aclaraci6n sefior concejal solo es alcantarillado sanitario, fluvial no



蛙enciado Albeno~"gracias sefior alcalde compafieras y compafieros

concejales, se静ores directores, coordinado鵬, amigos y amigas que es屯n aqui presentes

bienvenidos a la casa del pueblo, bueno por tratarse de una obra muy importante que es

nues蘭oompetenda exdusiva como munidpio lo que es alcan融1lado que健nねgente･

屯ntos ba面os. comu血dades reque正mos de es屯necesidad de es也obraねn impo脆nte y

e=ugar donde se va a destinar en este caso para la parte norte estamos dando prioridad,

pero igunl otras parroquias, otros barrios por ejemplo del sur, del este, tambi6n requieren

pero por tratarse de una competencia exclusiva y tambi6n es necesario autorizar a usted

se静or alcalde pa輪que pueda pos調lar este p調yecto a la CTA, apoyo la mod6n del

compa兎e調しuis Rod正即ez para que se au同庇e y se pos同Ia este proyecto"i

EI sefior alcalde: "Gracias se充or concejal, algdn otro compafiero o compa静era concejal;

p調ceぬa la vo也ci6n se兎o輪se調e屯ria購俺購n暢al p皿to del orden del d王a"〃

/ S琉or concejal Da所d Agu血da, "apoyo la mod6n〃,

/ sefior conceial Wilson Boh6rquez: "Muchisimas gracias sefior alcalde compafieros y

compafieras concejales, queridos directores, querido pdblico que mos sigue por este

medio de comunicaci6n digital, amigos que mos acompa兎an en el sal6n, sf es bien cierto

habiendo la opor血血dad de presentar es誌proyec同que va a bene触ar al secめr de los

barrios del norte es importante dar el respaldo para que se presente este proyecto

tambien reconociendo que es una de las competencias de la municipalidad respecto a

lo que son los alcantarillados, asi que apoyo la moci6n”.

/ Se充or concejal Edg糾CuⅥ "apoyo la moci6n〃,

/ Concejal Rod正guez Me博しuis巳n轟que, ･･apoyo la mod6n''･

/ Se宜ora conceiala Leidv Sanchez "aDovo la moci6n: "SI de igual manera quisiera mまs

bien reconocer el trabajo y felicitar al equipo t6enico de] gobiemo municipal por ese

impulso que tienen de poder crear estos proyectos que son tan necesarios para

presentar y a usted sefior alcalde felicitarle por esa gesti6n de poder couseguir

recursos para atender las necesidades que tienen nuestros ciudadanos sobre todo

mando hablamos del none que es uno de los sec同職s mまs desc両dado por mucⅢsimo

tiempo, apoyo a la moci6n del compa吊ero y estamos aqui como concejales para apoyar

esa ges舶n que sea pos彊va〃･

/ Se静or concejal Alber同s職印ango "apoyo la moci6n〃･

/ Se吊orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

/ Alcalde de Tena, abogado Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n"

Por secreね正a se in血ma que se apⅢeba la moci6n per un紬imidad,

EL CONCElo MUN暮ぐ寒PALこ

REsOLv量e

PⅢM倍RO: Auto轟zar al abogado Jimmy XaⅥer Reyes Ma輔o. al∽1de del cant6n Tena,

proceda con la postulaci6n en la Secretaria T6onica de la Ciro皿scripci6n Territorial
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Espedal Amaz6nica, del proyecto‥ ′-Cons億ucci6n del alcanぬrillado sani融o de la

ciudad de Tena,ねse 2′'. Con base al in血me No. 037-A-GADMT･2024･

SEGUNDO: Aprobar la presente resoluci6n con el carまcter de urgente para su trまmite

inmediato.

§EXTo : C払usu恥.

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 17H15 minutos, el

se静or alcalde dedara dausurada la sesi6n y債ma la presente am, para consねncia

conjunねmente con la directora de Secretaria General; que CERT量F重船･

Tena, 13 de agosto de 2024.

y Reyes Mar泊o

L CANTON TENA

GAD網UNiCiPAし

∴　D曇丁重討A

聯R巨CC!O梱り巨

星聖.里.A_G_圭±R, AJSとCRた丁A印A


